



La Universidad abrirá su sexta franquicia para enseñar español en Arabia Saudí

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Las Escuelas de Lengua Española de la Universidad de Salamanca firmaron ayer un preacuerdo para la apertura de uno de sus centros en la ciudad de Riad, capital y ciudad más grande de Arabia Saudí.

Esta nueva escuela, cuya apertura al público se espera en octubre del próximo año, será el sexto centro franquiciado, cuarto a nivel internacional de la Usal.

La nueva franquicia, además de disponer de la experiencia curricular otorgada por Cursos Internacionales podrá ampliar su oferta formativa tanto con las certificaciones de dominio de español como con el conjunto de materiales, tanto libros como cursos 'on line' que de forma específica se están elaborando.

En la firma realizada por el consejero delegado de las Escuelas de Lengua Española, José Miguel Sánchez Llorente, se ha destacado la importancia para la Usal incrementar su presencia académica en Oriente Próximo.